

Réunion publique Lutte Ouvrière (communiqué)

La conférence de presse de Macron, jeudi dernier, n'a sans doute convaincu que... ses ministres et députés.

Macron maintient son cap. Aux travailleurs d'affirmer le leur ! Dans quelques semaines, le 26 mai, auront lieu les élections européennes. Lutte ouvrière y présente une liste, conduite par Nathalie Arthaud et Jean-Pierre Mercier, pour défendre les intérêts des travailleurs contre ceux du grand capital. Une liste composée d'ouvriers, d'employés et de techniciens, de cheminots, de personnels des hôpitaux et de l'éducation, de femmes et d'hommes dont le travail fait fonctionner la société.

Cette liste milite pour la hausse du pouvoir d'achat, par l'augmentation des salaires, des pensions et des allocations et leur indexation sur la hausse des prix.

Contre le chômage, elle milite pour l'interdiction des licenciements et la répartition du travail entre tous, sans perte de salaire.

Contre le parasitisme capitaliste et pour faire la lumière sur les circuits de l'argent, elle réclame le contrôle sur les comptes des entreprises et sur les grandes fortunes privées.

Voter Lutte ouvrière, c'est affirmer ces objectifs. Cela ne suffira bien sûr pas pour changer le rapport des forces. Mais cela permettra de faire entendre le camp des travailleurs et de préparer les luttes de demain.

C'est pour débattre de cela, entre autres que nous organisons une réunion publique ce
samedi 11 mai à 18h30
à l'Hôtel Brauhauban(à côté de la Mairie)

Avec 2 candidats de la liste:

F Meunier, instituteur:<https://www.lutte-ouvriere.org/europeennes/candidats/francois-meunier>

V Combes, agent logistique aéronautique:<https://www.lutte-ouvriere.org/europeennes/candidats/vincent-combes>